

Protokoll der 45. Generalversammlung vom 27. April 2012

Weinbau Andrea und Gerhard Wunderlin in Zeiningen

Begrüssung/Festlegung der Präsenz

Der Präsident Ueli Jehle begrüsst alle Anwesenden zur 45. Generalversammlung der Fricktaler Weinfreunde. Einen speziellen Gruss richtet er an alle Neumitglieder und Gäste. Ein herzliches Dankeschön geht an Andrea und Geri Wunderlin für den von Ihnen offerierten Apéro in der schön dekorierten Halle mit feinen Köstlichkeiten, wie Speckgugelhopf und Forellenmousse-Häppchen.

Als Stimmezähler amtiert Josef Amrein.

Protokoll

Das aufgelegte Protokoll wird mit Applaus verdankt.

Jahresbericht des Präsidenten

Am 2. April fand die Ausscheidung zum Coupe ANAV im Rebgut von Erika und Daniel Fürst statt. Es wäre wünschenswert, wenn bei der nächsten Ausscheidung auch eine oder mehrere Gruppen der Fricktaler Weinfreunde teilnehmen würden.

60 Mitglieder konnten bei schönstem Frühlingwetter am 6. Mai an der GV auf dem fürstlichen Rebgut in Hornussen willkommen geheissen werden.

Die Syrah-Degustation im Gesundheitszentrum in Rheinfelden, wie immer gut organisiert durch unser Vorstandsmitglied Käthi Hirt, war wiederum ein grosser Erfolg. Astrid Furrer, Oenologin und Degustationsleiterin konnte mit ihrem grossen Fachwissen alle Weinliebhaber begeistern.

Den Tagesausflug ins Badische bei wunderschönem Sommerwetter, konnten lediglich 23 Teilnehmer geniessen. Unser Kassier Andreas Weder hatte diesen Anlass sehr gut vorbereitet und ihm einen speziellen Rahmen verpasst.

Am Fasnachtsbeginn, am 11. November, fand die letzte Degustation des Jahres im Weissen Rössli in Eiken statt. Urs Gasser konnte uns mit Susi Wehrli eine Referentin vorstellen, die einige Köstlichkeiten von Aargauer Spezialitäten uns auf frische Art und Weise näher bringen konnte.

Zum ersten Mal führte Andreas Weder eine Weinversteigerung zu Gunsten der Vereinskasse im Gesundheitszentrum in Rheinfelden durch. Für den 1. Versuch konnte man von einem gelungenen Abend sprechen, umso mehr als wir wiederum aus der Küche des Gesundheitszentrums verwöhnt wurden.



Jahresrechnung und Revisorenbericht

Der Kassier, Andreas Weder, erläutert die Jahresrechnung und die grosse Abnahme unseres Vermögens. Da die ANAV nicht auf Rosen gebettet ist und das „Ami du Vin“ immer mehr Kosten verursacht, müssen wir mehr Abgaben dem Verband entrichten. Der Kassier schlägt eine Beitragserhöhung der Mitglieder um Fr. 10.- vor.

Günter List verliest den Revisorenbericht und führt die Abstimmung durch. Die Mitglieder genehmigen einstimmig den Kassabericht und erteilen dem Kassier Decharge. Einen speziellen Dank richtet er an den Kassier für seine saubere und korrekte Rechnungsführung.

Jahresbeitrag

Dem Antrag des Vorstandes, den Jahresbeitrag auf Fr. 60.- zu erhöhen, wird mit einer Enthaltung zugestimmt.

Mutationen

Unser Ehrenmitglied, André Näf, hat aus Alters- und gesundheitlichen Gründen seinen Austritt von den Fricktaler Weinfreunden gegeben.

Der Präsident bedauert den Austritt von Urs Gasser aus dem Vorstand. Er bleibt weiterhin in unserem Verein und wir können Urs auch weiterhin für Degustationen engagieren oder um Rat Fragen.

Wahlen

Da keine Vorschläge aus der Versammlung für ein neues Vorstandsmitglied eingehen, schlägt der Präsident Thomas Jakopp als Betreuer der Internetseite und für Pressemitteilungen vor. Mit Applaus wird er in den Vorstand gewählt.

Jahresprogramm 2012

- 27.04. Generalversammlung WUBA Weine, Zeiningen
- 08.06. Spitzenwinzer vereinigen sich für einen Wein, Gesundheitszentrum Laufenburg
- 25.08. Schaffhausen ANAV Kongress, Ausflug nach Schaffhausen
- 16.11. Jubiläumsanlass Aargauer Spezialitäten, Gasthaus Ochsen, Wölflinswil
- 08.02. Weinversteigerung II - Andreas Weder
- 19.04. Generalversammlung Lindenhof in Bözen, Rosmarie und Werner Pfister

Ehrungen mit Weinpräsent



- 10 Jahre Imhof Urs, Imhof Dieter
- 20 Jahre Willers Christina und Jobst, Wunderlin Andrea und Gerhard
- 25 Jahre Troller Hermann
- 30 Jahre Moser Pia, Schärz Béatrice und Alex

Der Präsident bedauert den Austritt von Urs Gasser aus dem Vorstand. Urs Gasser wurde 1993 als Nachfolger von Emil Engeli in den Vorstand gewählt und bald darauf hat er die Verantwortung für die Kasse übernommen. Vor zwei Jahren hat er sie an Andreas Weder übertragen und sich noch als önologischen Berater zur Verfügung gestellt. Ueli Jehle dankt Urs für die vielen Stunden die er dem Verein zur Verfügung gestellt hat ganz herzlich. Er wird mit einem Geschenk in Form eines „kulinarischen“ Gutscheins verabschiedet.

Verschiedenes und Umfrage

Unter Verschiedenem versteigerte Andreas Weder einen alten, handgeknüpften Brot- und Salzsack aus dem Iran. Die erzielten 200 CHF werden in den Fond für eine Jubiläums-Weinreise eingelegt und Andreas sein Geschenk verdankt.

Thomas Jakopp nimmt die Gelegenheit wahr, um auch im Namen der Anwesenden, unserem Präsidenten zum heute in der AZ verkündeten Unternehmenspreis der Aarg. Kantonalbank für seine innovative Firma zu gratulieren.

Der Präsident bedankt sich nochmals bei Andrea und Gerhard für die Gastfreundschaft. Einen speziellen Dank geht auch an die Helfer und der Metzgerei Tschannen aus Magden für den Partyservice und gibt uns noch folgendes auf den Heimweg mit:

Ein gutes Glas Wein ist geeignet, den Verstand zu wecken.
Dies sagte ein nicht geringerer als Konrad Adenauer.

Schluss der offiziellen GV: 20.15 Uhr